



Elvia Troya llegó temprano desde el cantón Mocache de la provincia de los Ríos a Guayaquil, pero esta vez no lo hizo para acudir a la cita con el traumatólogo de Norelys Ortíz, su pequeña hija de 9 años, quien tuvo problemas de falta de oxígeno al nacer. En esta ocasión llegaron para recibir la silla de ruedas que tanto necesitaba para movilizarse a sus terapias.

Norelys fue parte de los 23 beneficiarios de la entrega de implementos de movilidad que la Junta de Beneficencia de Guayaquil, realizó esta mañana en coordinación con la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, Free Wheelchair Misión y Mobility World Wide.

“Mi hija no camina, sin embargo, ella está en la escuela, la tengo en tratamiento aquí en Guayaquil, y siempre la llevo en peso. Por eso cuando me enteré que la Junta me podía ayudar con una silla de ruedas, solicité el formulario, lo llené y entregué” comentó Elvia.

La donación, forma parte del programa de entrega gratuita de implementos de movilidad que mantiene la Junta de Beneficencia de Guayaquil con organismos internacionales para beneficiar a personas de escasos recursos económicos que requieren un implemento de movilidad para mejorar su calidad de vida.

Los beneficiarios fueron adultos, adultos mayores y niños procedentes de los cantones de Mocache, Tarifa, Balzar, Naranjal, Durán, Milagro, Daule y Guayaquil; quienes padecen de movilidad reducida a causa de enfermedades como Diabetes, Alzheimer, Ceguera, Accidente Cerebro Vascular, Hemiplejia, Amputaciones, Parálisis Cerebral, Paraplejia, Artritis; entre otras.